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Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
 
hiermit möchte ich um die Beantwortung nachfolgender Fragen bitten: 
 
 

1. Wie hoch ist die Gesamtzahl der Mietverträge mit den Bürgern (Listen Sie bitte die Anzahl je Jahr ab  
2009 auf)?  
 

2. Wie gestaltete sich der jährliche Mietpreis der Grundstücke seit 2009? 
 

3. Wie viele Mieteinnahmen wurden jährlich ab 2009 erzielt? 
 

4. Gibt es Bestrebungen, unklare Eigentumsverhältnisse (Grundstück: Stadt / Gebäude: Bürger) zu 
beräumen? 
 

5. Besteht die Möglichkeit, dass die Stadt die von den Bürgern in der Vergangenheit errichteten Objekte 
auf den Grundstücken ankauft, bzw. die Grundstücke an die Nutzer verkauft? 
 

6. Gibt es eine allgemeine Handlungsempfehlung beim Umgang mit den Mietern? Wenn ja, wie lautet 
diese? 
 

 
 
 
 
 
mit freundlichen Grüßen 
 
Alexander Jäger 
Vorsitzender der 
AfD Stadtratsfraktion Annaburg 
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